



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Einrichtung einer Parlamentarierkonferenz zur Optimierung der Kooperation in Norddeutschland

Der Landtag wolle beschließen:

Die Enquetekommission „Norddeutsche Kooperation“ hat am 14.02.2012 ihren Abschlussbericht vorgestellt. Daraus ableitend beschließt der Landtag:

- Der Landtagspräsident wird gebeten, die Vorbereitungen für eine erste „Parlamentarierkonferenz Nord“ zu treffen, damit diese noch im Jahr 2012 stattfinden kann. Aus jeder Fraktion aller norddeutschen Parlamente wird jeweils ein Mitglied hierfür benannt. Das jeweilige Gastgeberland schlägt das zu behandelnde Thema vor.
Als erstes Thema soll die Umsetzung der Energiewende in Norddeutschland behandelt werden.
- Die Vorbereitung und Bündelung der Fragen der norddeutschen Kooperation soll Themenbezogen im jeweiligen Fachausschuss erfolgen.

Markus Matthießen
und Fraktion

Gerrit Koch
und Fraktion